

En esta ocasión y con motivo del Año Hernandiano la Senda del Poeta se ha celebrado por partida doble, siendo el itinerario de esta segunda edición en sentido inverso a las anteriores, comenzando en Alicante y finalizando en Orihuela.

Adrián Ballester, director general de Juventud de la Generalitat Valenciana, que participó en la tercera jornada de la senda afirmó "Esta Senda es mucho más que una iniciativa de turismo cultural para jóvenes, también es una oportunidad de recrear y recordar la figura del poeta oriolano. Entre las dos ediciones, la de abril y esta de noviembre, más de 5000 senderistas han participado en el año del Centenario. El éxito de la iniciativa es de todos"; y agradeció tanto a la Universidad Miguel Hernández, la Fundación Miguel Hernández como la Asociación Amigos de Miguel Hernández que hayan trabajado para hacer realidad esta iniciativa del Centenario.

Según palabras de Adrián Ballester: "la Senda del Poeta une a las poblaciones de la vida de Miguel Hernández. Es un referente de integración intergeneracional ya que desde escolares a personas mayores están dispuestas a realizar este recorrido que durante tres días visita los espacios y paisajes de Miguel Hernández";.

Ballester durante el transcurso de la tercera etapa Cox-Orihuela también recordó que hasta el 22 de noviembre los jóvenes entre 14 y 30 años pueden concurrir al concurso de fotografía de la Senda del Poeta y optar a un primer premio de 1.500 euros. El plazo de presentación finalizará el 22 de noviembre de 2010 y las bases se pueden consultar en la web del IVAJ: www.ivaj.es